



# 石神井南中学校 学校だより

平成30年度 第1号  
発行日 4月17日(火)  
練馬区立石神井南中学校  
校長 田邊克宣

4月に入り新しい年度がスタートしました。本校にも124名の新入生が入学して全校350名で新しい年度のスタートを切ることができました。教職員も8名の新しい教職員を迎え新たな気持ちで本校の教育活動に邁進していくつもりでおります。今年度も昨年同様本校へのご理解、ご協力をいただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

## ☆校長挨拶☆

はじめまして。4月1日に、練馬区立大泉西中学校から異動、着任いたしました、田邊 克宣と申します。

石神井南中学校に初めて来て、まず、清掃の行き届いた校舎、きれいな花の咲く花壇に鏡のような水面の池、そして、廊下に張り出された行事毎の写真と、平成29年度学校スローガン「飛躍」の文字から、生徒と教員と職員が、落ち着いた、生き生きとした学校生活を送っているなという印象をもちました。

その第一印象に違わず、6日の着任・始業式は立派なものでした。

開始予定5分前には着任式が始まり、進級したばかりの2、3年生が、皆、顔を上げて前を向き、静かに話を聴く姿勢に、「自律」の文字が重なって見えました。

開けて9日の入学式も、緊張した面持ちの新入生を、在校生が立派な態度で迎え、厳粛で温かい式となりました。

いよいよ三学年がそろって、平成30年度のスタートです。

生徒たちには、より高みを目指して、仲間と共に切磋琢磨しながら、新たな石南中の伝統を築いていってくれるよう話をしました。

保護者、地域の皆様には、学校と三位一体となって、石南中の子供たちを心豊かに育てていくべく、本校の教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

## ☆入学式の様子☆

4月9日（月）におこなわれた入学式の様子を掲載します。

